
 

 - 1 - 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Biebergemünd, 20. Oktober 2023  
 

Anfragen der CDU-Fraktion zur Gemeindevertretersitzung am 07. November 2023 

  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmitt,  

sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung Heim, 
 

wir möchten Sie und den Gemeindevorstand der Gemeinde Biebergemünd bitten, unsere An-

fragen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu setzen und uns 

einen kurzen schriftlichen Überblick über folgende Anfragen zu geben: 
 

1. Vor dem Hintergrund der Überlegungen bezüglich des Neubaus einer Kita-Einrich-

tung in Biebergemünd möchten wir gerne die Frage beantwortet wissen: Welcher Be-

darf an Kitaplätzen ist für die Altersgruppen U3 und Ü3 zu erwarten? 
 

2. Wie lautet der aktuelle Sachstand zur Entwicklung eines Biebergemünder Radwege-

konzepts (Antrag vom 24. Februar 2021; Vorlage 029/2021)? 
 

3. Welches etwaige Konzept wurde bislang im Gemeindevorstand zur Benutzung der ge-

meindeeigenen Anschlagtafeln erarbeitet und wurden neue mögliche Plätze zur Auf-

stellung eben jener Tafeln in den Ortsteilen Lützel, Wirtheim und Bieber evaluiert 

(Antrag vom 22. Februar 2022; Vorlage 019/2022)? 
 

4. Mit Inbezugnahme auf unsere Anfrage hinsichtlich der wirtschaftlichen und rechtli-

chen Voraussetzungen zur Gründung einer kommunalen Immobiliengesellschaft vom 

27. September 2022: Wie lautet der momentane Sachstand (Anfrage vom 09. September 

2022; ursprünglicher Antrag vom 07. Mai 2019; Vorlage 060/2019)? 
 

5. Wurden bislang zielgerichtete Maßnahmen zur Reduzierung und Bekämpfung von 

Vandalismus im Gemeindegebiet, bspw. durch die von uns beantragte Einrichtung 

eines Mängelmelders, getroffen (Antrag vom 27. September 2022; Vorlage 132/2022)? 
 

6. Wie lautet der momentane Sachstand zur Installation eines Biebergemünder Behin-

dertenbeauftragten? Fanden Bewerbungsgespräche statt? Wieso wurde sie bislang 

noch nicht besetzt (Antrag vom 04. Dezember 2022; Vorlage 195/2022)? 
 

7. Zu welchem Zeitpunkt können mit den am Bahnhof Wirtheim vorgesehenen Fahr-

radboxen gerechnet werden? Wie sieht hierbei die Planung und Umsetzung aus (An-

trag vom 08. Dezember 2020; Vorlage 311/2020)? 

 

Vielen Dank im Voraus,         Niklas Beck 
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